

Infórmate:
infomat.cie.uva.es

Contacta:
grado.matematicas@uva.es
pec.informatica.matematicas.sg@uva.es

Qué es un “doble grado”

Es un sistema que permite obtener dos titulaciones en menos tiempo de lo que llevaría cursar ambas por separado. Se cursan 360 créditos en total, repartidos en 5 cursos (un grado independiente son 240 créditos en 4 cursos). Al terminar, tendrás dos títulos: el de Graduado en Matemáticas y el de Graduado en Ingeniería Informática de Servicios y Aplicaciones.

Itinerarios

Hay dos posibilidades distintas: comenzar en Valladolid o comenzar en Segovia. En la ciudad donde se inician los estudios se cursan los tres primeros años. El cuarto y el quinto se cambia de campus.

Docencia intercampus

- La mayor parte de las asignaturas se cursan de forma presencial. El resto de asignaturas, se retransmiten por videoconferencia desde el otro campus, en tiempo real. Durante la videoconferencia hay interacción con los profesores.
- Las tutorías desde el campus en el que no está el alumno se hacen por medios telemáticos. Además, los profesores de un campus se desplazan periódicamente al otro para poder hacer tutorías presenciales.



Doble grado en Matemáticas e Ingeniería Informática de Servicios y Aplicaciones

El programa de estudios conjunto en Matemáticas e Ingeniería Informática de Servicios y Aplicaciones (InfoMat) surge para, conservando las tradicionales características de rigor científico y calidad formativa que ambas titulaciones poseen, dar respuesta a nuevas exigencias sociales como la diversidad, la especialización, la competitividad y la empleabilidad de los titulados de la Universidad.

La principal característica de este programa es la formación de máximo nivel, conjugando la habilidad para el planteamiento y la resolución abstracta y rigurosa de problemas que proporciona la Matemática, con el conocimiento y el dominio de las técnicas y herramientas computacionales que proporciona la Ingeniería Informática. Por otra parte, se trata de titulaciones cercanas, no tanto en los contenidos, que son complementarios, como en las competencias que ambas desarrollan.

Todos los informes de los últimos años revelan que en estos momentos la empleabilidad de los graduados y graduadas en Matemáticas e Informática es muy alta. Se trata de dos titulaciones de alta demanda en el mercado laboral en el ámbito de las TIC, que cada vez más busca profesionales con competencia en ambas disciplinas. Los titulados y tituladas en un doble grado Matemáticas e Informática tendrán en consecuencia, y con casi total seguridad, una empleabilidad altísima.